

"LEBENSBOOTE"

Auszeichnung für Menschenliebe an Hans Scherer

Am heutigen Samstag, dem 7. März 2015, erhielt Herr Hans Scherer im Rahmen einer feierlichen Veranstaltung im Atlantic Hotel Kiel die Skulptur "Lebensbote", eine Auszeichnung für Menschenliebe des Bundesverbandes der Organtransplantierten e.V. (BDO), verliehen.

Der Journalist, Geschäftsführer und Gesellschafter der Agentur Scherer & Friends-GmbH (Flensburg) wurde für seinen Einsatz für die Organspende in der Öffentlichkeit geehrt. Nach Auffassung des BDO-Vorstandes sorgt Hans Scherer durch seine Kompetenz und professionellen Kontakte zu Künstlern und Medien verbunden mit seiner persönlichen Überzeugung engagiert dafür, dass die Organspende und das Schicksal der mehr als 11.000 Patienten auf der Warteliste die gebührende Aufmerksamkeit in der Öffentlichkeit erfahren. "In der Zusammenarbeit mit Herrn Scherer wird immer wieder deutlich, wie sehr er sich aus innerer Überzeugung für die Organspende im Rahmen der zentralen Veranstaltung zum bundesweiten Tag der Organspende einsetzt," führte Peter Fricke, Vorstandsvorsitzender des Bundesverbandes in seiner Ansprache beim Festakt anlässlich der Verleihung des Lebensboten aus. "Ziel dieser jährlichen Veranstaltung ist es einen Beitrag zu leisten, um eine Verbesserung der Situation der auf eine Transplantation Wartenden und ihrer Familien durch mehr Organspenden zu erreichen. Als bundesweiter Selbsthilfeverband für Transplantationsbetroffene würdigen wir dieses Engagement und möchten Herrn Scherer in seinem Handeln bestärken."

In seiner Laudatio sagte Thomas Biet, kaufmännischer Vorstand der Deutschen Stiftung Organtransplantation: "Hans Scherer hat ein Herz für Veranstaltungen und ein Herz für die Organspende. Beides hat er verbunden und den Tag der Organspende zu einem aufmerksamkeitsstarken Event gemacht. Mit großem persönlichen Engagement setzt er sich seit Jahren dafür ein, dass die Organspende viele Stimmen bekommt - von Künstlern, die sich mit ihrer Musik und ihren Worten stark machen für ein Thema, das von vielen oft verdrängt wird. Es betrifft augenscheinlich nur wenige und geht doch uns alle etwas an."

Hans Scherer erklärte in seiner Dankesrede: "Wer in jungen Jahren geliebte Menschen zu früh aus dem Leben verabschieden musste, weiß, wie lebenswichtig es ist, sich für die Organspende einzusetzen."

Der BDO zeichnet seit 2008 Persönlichkeiten des Öffentlichen Lebens mit der Skulptur "Lebensbote" - ein Symbol für Menschenliebe - aus. "Auf diese Weise ehren wir Menschen, die den Gedanken der Organspende in der Öffentlichkeit vertreten - und sich somit dem gesellschaftlich sensiblen und schwierigen Thema vorbildlich angenommen haben.", so Peter Fricke.

Die Auszeichnung ist auch als Aufforderung an jeden Einzelnen gedacht, sich mit dem Thema Organspende auseinanderzusetzen, eine Entscheidung zu treffen und diese zu dokumentieren.

Der "Lebensbote" wurde von der herztransplantierten Künstlerin Antje Grotelueschen (Breege/Rügen) entworfen. Sie stellt jede Keramik-Skulptur einzeln mittels der alten japanischen Brenntechnik "Raku" her. So ist jeder Lebensbote in Form und Farbe individuell, wie auch jeder Organspender, Organempfänger und auch jeder Geehrte.

Der BDO, einziger bundesweit tätiger Selbsthilfeverband für alle Organtransplantationen unter der Schirmherrschaft von Prof. Dr. med. Dr. h.c. Bruno Reichart, weltweit anerkannter Transplantationschirurg, setzt sich seit fast 29 Jahren für die Belange der Transplantationsbetroffenen und die Aufklärung zur Organspende ein.

Kiel, den 7. März 2015

47 Zeilen, 3527 Zeichen (mit Leerzeichen)

Weitere Informationen erhalten Sie bei:

Burkhard Tapp

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit des BDO

Neudorfstr. 2a, 79361 Sasbach am Kaiserstuhl

E-Mail: transplantation-aktuell@bdo-ev.de

Tel. (07642) 9 27 93 17

Fax (07642) 9 27 93 18

Mobil (0175) 16 35 777



Bitte beachten Sie auch die Übersicht möglicher Interviewpartner.

Die komplette Pressemappe (z.B. Vita von Hans Scherer und des Laudators) zur Lebensboten-Verleihung an Herrn Scherer finden Sie online auf der BDO-Homepage unter <http://bdo-ev.de/bdo/presse/>.

Vorab-Hinweis:

Am Samstag, den 6. Juni 2015 findet die diesjährige zentrale Veranstaltung zum bundesweiten Tag der Organspende in Hannover am Kröpke statt. Es wird einen Ökumenischen Dankgottesdienst in der Marktkirche, sowie ein Bühnenprogramm mit Musik-Acts und kurzen Talkrunden. Die Aktion "Geschenkte Lebensjahre" wird das Bühnenprogramm eröffnen.

Details zur Veranstaltung werden voraussichtlich Mitte April veröffentlicht.